



## **BANDO DE ALCALDIA**

El día 8 de mayo de 2020, la zona básica de Sacramenia ha sido candidata a pasar a fase 1 de la desescalada, pero la Consejera de Sanidad nos ha indicado que debido a existir un caso nuevo en la zona del centro de salud no es posible, por precaución.

También nos ha comunicado que, si cumplimos con los baremos que marcan, nos propondrán para empezar la desescalada el día 18 de Mayo, aunque posteriormente es necesario la aceptación del gobierno.

Lamentamos que Sepúlveda, tampoco haya pasado a la fase 1, a pesar de haber sido propuesta por la Junta de Castilla y León para avanzar a esa fase el día 11 de mayo, ya que no ha sido admitida por el gobierno, por lo que toda la provincia de Segovia continúa en fase 0.

Desde el Ayuntamiento seguiremos poniendo todo nuestro esfuerzo para seguir afrontando ésta situación, a fin de que no se produzcan nuevos contagios, pero necesitamos vuestra ayuda ya que es responsabilidad de todos el cumplir las normas de distanciamiento social, ya que seguimos en ESTADO DE ALARMA SANITARIA.

Es cosa de todos luchar contra éste virus.

Gracias.